



Exposition : Les explorateurs

publié le 31/03/2022

Le CDI accueille en ce moment une exposition qui présente l'histoire de quelques grands explorateurs, parcourant le monde des étendues glacées des pôles, aux hauts sommets du Tibet ou sur les mers déchaînées des détroits. Au péril de leur vie, ces aventuriers intrépides, menés par une curiosité insatiable, ont permis de dessiner les contours de notre planète. Cette présentation complète agréablement le travail sur les explorateurs des élèves de cinquième, mené par Mme Osouf, tout en restant attractive et intéressante pour les autres élèves et les personnels du collège.

Exposition visible dans le couloir du rez-de-chaussée, bâtiment principal.

Huit panneaux qui présentent chacun un personnage important de ces grandes découvertes humaines :

- 1 - Marco Polo
- 2 - Christophe Colomb
- 3 - Ferdinand de Magellan
- 4 - James Cook
- 5 - David Livingstone
- 6 - Alexandra David Neel
- 7 - Roald Amundsen
- 8 - Théodore Monod

Elle est accompagnée d'un questionnaire pour ceux qui veulent tester leurs connaissances...